



El condado realiza una audiencia pública para considerar la ubicación de un nuevo vertedero

El miércoles 12 de junio, la Junta de Comisionados del condado de Deschutes realizará una audiencia pública sobre la ubicación recomendada para el próximo vertedero del condado.

Se necesitará una nueva instalación de gestión de residuos sólidos para cuando el vertedero Knot Landfill, el único del condado, alcance su capacidad máxima en 2029. El sitio propuesto, recomendado de forma unánime por el Comité Asesor de Residuos Sólidos (*Solid Waste Advisory Committee*, SWAC) del condado, está ubicado al este del condado de Deschutes y actualmente es una mina privada a cielo abierto de materiales de construcción.

“Luego de un proceso riguroso para seleccionar el sitio, evaluar las ventajas, los desafíos y los costos de dos posibles sitios para el vertedero, ‘Moon Pit’ y ‘Roth East’, el SWAC recomendó de forma unánime el sitio ‘Moon Pit’ en Hooker Creek”, comentó el director de Residuos sólidos del condado de Deschutes Tim Brownell. “Ahora que comienza la fase de audiencias públicas del proceso, le pedimos al público que comente sobre la recomendación final del comité”.

Durante los últimos dos años, el Departamento de Residuos Sólidos ha trabajado con un equipo de consultores y con el Comité Asesor de Residuos Sólidos para filtrar y evaluar posibles ubicaciones dentro del condado utilizando los criterios de sitio que incluyen consideraciones sobre el ambiente, el uso de la tierra, las características del sitio y de ingeniería. El trabajo está documentado en el Informe final de evaluación de sitios de la instalación de gestión de residuos sólidos del condado de Deschutes, que está disponible en deschutes.org/managethefuture.

A comienzos de la primavera, el Comité Asesor de Residuos Sólidos votó de forma unánime la recomendación para que la Junta de Comisionados del condado de Deschutes seleccione y avance con la propiedad “Moon Pit” como la ubicación para la próxima instalación de gestión de residuos sólidos del condado.

“Moon Pit” se ubica al este de Bend, en la Ruta Federal 20. La evaluación final del Comité Asesor de Residuos Sólidos incluyó los siguientes comentarios sobre la ubicación propuesta:

- “Moon Pit” ya es un sitio alterado (actualmente, se utiliza como mina a cielo abierto de materiales de construcción).
- Es posible que tenga menos repercusiones nuevas sobre la fauna y la recreación en el área.
- Está cerca de las instalaciones de residuos sólidos existentes, lo que significa un menor

costo de transporte y menos emisiones de efecto invernadero.

La audiencia pública está programada para la reunión de las 9 a. m. de la Junta de Comisionados Reunión de Comisionados del condado en el Edificio de Servicios de Deschutes, 1300 NW Wall St. en Bend. Los residentes pueden asistir a la reunión de forma presencial o virtual. Los participantes tendrán tres minutos para hacer una declaración. El orden del día de la reunión y la información para el acceso en línea se pueden encontrar en www.deschutes.org/meetings.

###

Contacto de los medios:

[Tim Brownell, director de Residuos Sólidos](#)

(541) 317-3177

Para solicitar esta información en un formato alternativo, llame al (541) 322-7444 o envíe un correo electrónico a communications@deschutes.org

Condado de Deschutes | 1300 NW Wall Street | Bend, OR 97703 US

[Cancelar suscripción](#) | [Actualizar perfil](#) | [Aviso sobre datos de](#)